

## **Mit zufriedenstellender Beteiligung und in sehr positiver Stimmung beging der Tennisverein Visbek auch in 2013 seine Jahreshauptversammlung.**

Mehr als zwei Dutzend erwachsene Mitglieder hatten am Freitag den 22.03.2013 den Weg ins Clubhaus des Vereins gefunden und informierten sich aufmerksam über die derzeitige Situation und das zurück gelegte Jahr im Verein.

Nach Feststellung der Einhaltung aller Formalien begrüßte der erste Vorsitzende Thomas Freese alle eingetroffenen Mitglieder. Im Anschluss informierte Freese über die Mitgliederentwicklung. Mit aktuell 429 Mitgliedern bewege sich der Verein stabil in seinen Zahlen, zumal ja auch noch die regelmäßigen Schnupperkurse anstehen würden. Insbesondere nannte Freese hier den Kinderschnupperkurs, der ja auch in diesem Jahr schon wieder angelaufen sei. Bei der energetischen Sanierung der Tennishalle hätten sich die Prognosen weitestgehend bestätigt, allerdings müsse die energetische Kostenentwicklung berücksichtigt werden. Diese hätte bereits einige Einsparungen wieder aufgefressen. Auch die Kostenentwicklung bei abzuführenden Beiträgen müsse im Auge behalten werden. Sowohl der Landes- und Kreissportbund, wie auch der Niedersächsische Tennisverband schlage mit erhöhten Beiträgen zu Buche. Abschließend dankte Freese allen Mitstreitern im Vorstand und Beirat für die geleisteten tollen Arbeiten.

Die Zweite Vorsitzende Brigitte Fangmann trug zur finanziellen Situation des TV Visbek vor. Sie teilte der Versammlung mit, dass der Verein auf einem absolut gesunden finanziellen Sockel stünde. Allerdings wies auch sie auf die steigende Kosten- und Abgabentwicklung hin. Konstruktiv wurde in diesem Zusammenhang aus der Versammlung angemerkt, dass der Verein dringend die begonnen Energie-Projekte zuende führen müsse, damit im kommenden Geschäftsjahr keine Finanzlücke in diesem einzelnen Bereich auftreten könnte.

Sportwart Yves-Christopher Böhm informierte im Bericht über die hervorragenden Erfolge der Erwachsenenmannschaften in allen Konkurrenzen. Insbesondere der 6. Aufstieg der zweiten Damenmannschaft in Folge sowie der Erfolg der zweiten Herren in der Hallensaison wurden von ihm hervorgehoben. Bezüglich der Vereinsmeisterschaften kündigte Böhm Neuerungen in den Konkurrenzen und des gesamten Veranstaltungsablaufs an. Abschließend bat Böhm um zahlreiches Erscheinen zur Eröffnung der Außensaison am 27.04.2013. Jüngstenwart Albert Haake stellte ergänzend die zahlreichen Erfolge der Jüngsten und Jugendlichen in den vergangenen zwei Saisons heraus. Stellvertretend für alle Top Leistungen nannte er den Sieg von Dorith Pawel und den zweiten Platz von Hanna Fangmann im Doppel bei den Landesmeisterschaften. Für den Bereich der Mannschaften hob er den Vizelandesmannschaftsmeistertitel der Juniorinnen B Truppe heraus und gratulierte der Mannschaft zu ihrer Ehrung durch die Gemeinde Visbek. In diesem Zusammenhang galt der Dank von Haake ausdrücklich auch allen Eltern und Mannschaftsbetreuern. Ohne sie wäre die letzte Jugend-Saison nicht zu bewältigen gewesen. Er setze darauf, dass die Betreuer auch in diesem Jahr wieder so zahlreich zur Verfügung stünden um die 19 Jugend- und Jüngstenteams durch die Saison zu geleiten.

Thomas Freese dankte den Vortragenden für ihre Resümees und ihren zeitraubenden Einsatz und bat um den Bericht der Kassenprüfer und die Entlastung des Vorstandes. Als Kassenprüfer lobte Herbert Lamping ausdrücklich die Kassenführung von Brigitte Fangmann. Die zweite Prüferin Petra Schickling ergänzte, dass es eine Freude wäre solch eine Kassenführung zu sehen. Lamping beantragte dann auch die Entlastung des gesamten Vorstandes. Diese wurde vom Plenum einstimmig erteilt.

Im Rahmen der Vorstandswahlen standen die Wahl der zweiten und der dritten Vorsitzenden sowie des Jugendwartes routinemäßig an. Die Vorsitzenden wurden einstimmig zur Wiederwahl vorgeschlagen und ohne Gegenstimme bzw. Enthaltung gewählt. Brigitte Fangmann und Cora Bramlage (in Abwesenheit vorher bekundet) nahmen die Wahl für zwei weitere Jahre an. Kommissarischer Jugendwart wurde erst einmal wieder Albert Haake in Zweitfunktion. Eine Besetzung des Postens wurde mangels Bewerbers erst einmal aufgeschoben. Die Wahl der Beiratsmitglieder wurde en Block vorgeschlagen und durchgeführt. Alle Beiratsmitglieder wurden einhellig bestätigt und nahmen die Wahl an. Für die turnusgemäß ausscheidende Petra Schickling wurde Harald Wempe als zweiter Kassenprüfer gewählt.

Als einziger Antrag lag der Versammlung die Anpassung des Ausgleichs für die eingeteilten Dienste im Verein vor. Hier wurde dem Antrag zur Betragserhöhung für nicht nachgekommene Dienste zugestimmt.

Nach Information über die anstehenden Termine, insbesondere über den schon in Kürze anstehenden Kinderschnupperkurs und der Saisonöffnung beendete der erste Vorsitzende Thomas Freese, die Generalversammlung 2013 um 20:45 Uhr.

